

冬到来!! 除雪作業にご協力ください

除雪や排雪のお問い合わせは

◎大館・比内地域
土木課(比内総合支所内) ☎43-7079
○田代地域
田代総合支所建設係

☎43-7104



これから本格的な雪の季節を迎えます。

市では、雪道での安全な通行を確保し、市民の皆さんがあ心して冬を過ごせるよう、除雪作業に努めます。

除雪作業には、市と委託業者が総力を挙げて当たります。効率的な除雪や排雪ができるよう、市民の皆さんのご理解とご協力をお願いします。

除雪の基本方針

1 道路パトロールで路面の状況を把握

し、降雪初期(降雪量10センチ程度)の除雪の完全実施に努めます。

2 歩行者や運転者からの見通しを良くするため、交差点周辺に積もった雪を除去します。

3 路面凍結が予想される急な坂道や主要交差点、橋に凍結抑制剤を散布します。

4 踏切の近くに積もった雪は除去し、見通しの確保に努めます。

5 歩道の除雪は、通園・通学路を優先し、横断歩道など歩行者通路の安全確保に努めます。

6 路肩の雪は、交通に支障を来さないよう早めに排雪します。

深夜・早朝の作業にご理解ください



除雪車は、降雪量が10センチ以上になつた場合を目安に出動しています。除雪作業は深夜から始め、通勤や通学時間帯と重ならないように、午前7時終了を目指しています。

騒音や振動で迷惑をお掛けしますが、ご理解をお願いします。

玄関や車庫前の雪は各家庭でお願いします



除雪作業では道路上の雪を両側に寄せていくため、各家庭の玄関前や車庫前に雪が残つてしまふことがあります。

通勤・通学路の確保や救急車、消防車などの緊急通行を確保するため、除雪車が通つた後の雪の片付けにご協力ください。

またひとり暮らしの高齢者世帯のように力仕事が困難な家庭には、地域のみなさんのお手伝いをお願いします。

道路への雪出しは危険です

除雪で寄せた雪を、再び道路に出すのは大変危険です。除雪の効率が悪く

1台の路上駐車で除雪効率がダウソ



なるだけでなく、道路を通行中の車にとって不意に現れる雪塊は、人命に関わる重大な事故につながる恐れもありますので、道路への雪出しは絶対にやめてください。

路上駐車をしている車があると、その周辺の除雪ができなくなったり、作業が大幅に遅れたりする原因になります。

また、雪をかぶった車は発見が遅れ、事故の恐れもありますので、路上駐車は絶対にやめてください。

雪押し場の提供にご協力ください



道路脇に雪がたまつてくると、道路が狭くなるため、たまつた雪を寄せておく場所があると助かります。

雪を押す場所が多いほど道路の幅が広くなり、事故が起ころ可能性が減りますので、利用可能な空き地があつて、土木課へお知らせください。